
Acusa Canifarma a Genomma Lab ante
Salud y amagan con certifica Íán médica

m La queja es contra la campaña en la que la firma promueve que los
pacientes exijan en las farmacias sustancias activas más que marcas
¦Entre 2009y2011 vencerán33patentes

Ayerfue el consejoen la Cámara Na
cional de la Indus
tria Farmacéuti
ca Canifarma
que preside Jaime

Urlbe El principal punto en el or
den del día fue la queja de varios
laboratorios contra las prácticas
de Genomma Lab

Le habíamos informado que
tras el lanzamiento de su mar
ca de genéricos Primer Nivel las
huestes de Rodrigo Herrera lan
zaron una campaña en la que pro
mueven que los pacientes exyan
en las farmacias sustancias acti
vas más que marcas lo que pue
de interpretarse como ir contra la
prescripción médica

En el consejo se acordó no en
trar a una confrontación en la que
se cree perderán de antemano por
la fuerza mediática que la firma
tiene con el respaldo de Televisa
de Emilio Azcárraga

No obstante la conclusión
posterior al consejo un grupo pe
queño se reunió con el secretario
de Salud José Ángel Córdova
para presentarle una queja formal
por la campaña publicitaria de
Primer Nivel

Acudieron Rafael GÜal por la
Canifarma Jaime Pira y Rafael
Castro por la Asociación Mexi
cana de Industrias de Investi
gación Farmacéutica AMIIF
y Dagoberto Cortés y Socorro

España por la Asociación Nacio
nal de Fabricantes de Medica
mentos Anafam

Trascendió que los laborato

rios pretenden poner a la disposi
ción de los médicos que lo acep
ten unos cien mil sellos para que
se impriman al calce de la receta
con la leyenda de que la receta es
insustituible

Le decíamos apenas ayer que
la controversia se centra en el
vasto mercado que implica a los
genéricos en los que Primer Ni
vel va arrancar 2010 con una ofer
ta de hasta 700 medicamentos
que se venderían con un descuen
to promedio de hasta 87

Entre 2009 y 2011 vencerán
33 patentes Cinco son de As
traZenecade Ricardo Álvarez
Tostado cuatro de Pfizer que
preside Jorge Bracero tres de
Novartis que encabeza Sergio
Duplan dos de Roche que co
manda Miguel Muñera y dos más
de Promeco de Thorsten Poehl

CNBV a capilla
Fíjese que una fracción impor
tante de legisladores priistas es
tá empujando llamar a cuentas al
presidente de la Bolsa Mexica
na de Valores BMV LuisTétlez
y al presidente de la Comisión
Nacional Bancaria y de Valores
CNBV Guillermo Babatz por

el fraude que se está cometiendo

con el precio de las acciones Se
habla de un desfalco de mil mi
llones de pesos en poco menos de
dos semanas producto de la infor
mación privilegiada que se fugó
de cara a la venta de 10 al Chi
cago Mercantile Exchange UBS
que comanda Jorge Silberstein
y GBM de Alonso de Garay fue

ron las casas de bolsa que a título
de un tercero especularon con los
títulos Parte de la responsabili
dad también está recayendo en el
secretario del consejo de admi
nistración Rafael Robles Miaja
y en dos asesores de Téllez que
podrían tener conflictos de inte
rés Uno es Javier Artigas quien
dejó no hace mucho la vicepre
sidencia de UBS firma que ade
más de integrar el fideicomiso de
control encabezó la colocación
de la bolsa El otro es Bernardo
Minko ex director de la consulto
ra McKinsey Todavía hasta ayer
la BMV y la CNBV no habían si

do capaces de informar lo que es
tá sucediendo

Bancomercede
Como le adelantamos el mar
tes Comercial Mexicana vía Ro
thschild que dirige Christian
Pedemonte detalló el esque
ma que acordó pagar a los tene
dores de certificados bursáti
les Las reuniones concluyeron
ayer con rondas de negociacio

 CP.  2009.09.10



nes entre algunos bancos fon
deadores y gente de Guiller
mo González Nova asesorados
por el abogado Salvador Rocha
Díaz El reporte que tenemos es
que se les ofreció a BBVA Banco
mer de Ignacio Deschamps HS
BC de Luis Peña Scotiabank de
Nicole Reich Banorte de Roberto
González Barrera e Ixe de Enrique
Castillo Sánchez Mejorada 60
centavos por cada peso que pres
taron es decir un castigo de 40
Salvo el primero los demás se lle
varon el asunto a sus comités de
crédito y contestan en una sema
na Los que sí pactaron una cifra
fueron los derivadistas léase Bar
clays de José Antonio González
Goldman Sachs de Martín Wemer
Merrill Lynch de Orlando Loera y
JP Morgan de Eduardo Cepeda
que ya aceptaron bajarse de dos
mil 265 millones de dólares a mil
850 millones

Que el PRI avala
Por cierto que no era 2 sino 8 lo
que originalmente la SHCP que
ría f jar como sobretasa generali
zada del IVA en el consumo de ali
mentos y medicinas recursos que
pretenden ir a una bolsa para com
batir la pobreza El martes por la
mañana los mismos Agustín Cars
tens José Antonio Mead y Dio
nisio Pérez Jácome Frlscione se
lo plantearon a un grupo de dipu
tados priistas encabezados por
Francisco Rojas Por ahí andaban
Luis Videgaray Óscar Lara Javier
Duarte y David Penchyna Los le

gisladores rechazaron el plantea
miento y aceptaron el 2 lo que
supone que este impuesto que

dó planchado y pasará con el apo
yo del partido que preside Beatriz
Paredes

ISSSTEprivatiza
Como parte del apretón en el gas
to público el ISSSTE va a recor
tar alrededor de siete mil 500 pla
zas y va a desincorporar el Sistema
Integral de Tiendas y Farmacias
Hablamos de unos 394 puntos de
venta distribuidos en cinco for

matos que van desde grandes su
permercados hasta semicentros
La ANTAD que preside Vicente
Yáñez siempre demandó su ven
ta porque acusan al instituto que

dirige Miguel Ángel Yunes de in
currir en prácticas desleales De
hecho durante el gobierno de Er
nestO Zedillo se intentó colocar
y firmas como Gigante de Ángel
Losada Comercial Mexicana de
Guillermo González Nova y hasta
Wal Mart de Eduardo Solórzano
alzaron la mano

Sedesol propone
Nadie duda que uno de los objeti
vos del Proyecto de Presupuesto
de Egresos de la Federación 2010
es apoyar a las familias en pobreza
alimentaria que viven en las ciuda
des y que hoy hacen frente a la cri
sis económica sin ningún respal
do La Sedesol que capitanea Er
nesto Cordero pretende atender
por primera vez a siete millones
400 mil niños de hasta nueve años

de edad con transferencias econó
micas para fortalecer su nutrición
educación y salud

Con el Programa Oportunida
des y el de Apoyo Alimentario se
beneficiaría a un millón 350 mil
nuevas familias en zonas urbanas

Kessel desaire
El martes Georgina Kessel con
vocó al consejo de administración
de Pemex para presentar formal
mente a su nuevo director Juan
José Suárez Coppel Lo relevan
te es que de los nueve integran
tes nos dicen que sólo dos acudie
ron al llamado de la secretaria de
Energía y también consejera Fue
ron los casos de los consejeros in
dependientes Rogelio Gasea Neri
y Fortunato Álvarez No hubo na
die del sindicato que lidera Carlos
Romero Deschamps con todo y
que existe una buena relación con
el gremio

Lanza Banorte
Para apoyar a los mexicanos que
buscan adquirir una vivienda Ba
norte lanzó su Hipoteca de Ani
versario reduciendo su tasa a
11 0 durante toda la vida del cré
dito y ofreciendo el pago mensual
inicial más bajo del mercado Con
este producto la institución que
dirige Alejandro Valenzuela dise
ña el esquema idóneo para la di
fícil situación económica que en
frentan los mexicanos al bajar los
pagos iniciales lo que permite ad
quirir una vivienda más grande
con el mismo ingreso mensual La
hipoteca aplica para adquisición
de vivienda a 15 y 20 años

Le decíamos apenas ayer que la con
troversia se centra en el vasto merca
do que implica a los genéricos
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